

Hello Everyone, 11 June 2023

We had a request to talk about a Bible Story called the “Prodigal Son.”

You can find this story in the New Testament in the book of Luke chapter 15:11-32. ... “A certain man had two sons: And the younger of them said to his father, Father, give me the portion of goods that falleth to me.”

So, his father divided what was probably money and gave it to his sons.

The younger son left his family and went to a faraway country. “And when he had spent all, there arose a mighty famine in that land.”

Now, he is left hungry without a place to live. He does find work taking care of pigs but there is no food for him. Then “he came to himself” and remembered that the people who worked for his father had plenty to eat and food to spare. He said, “I will arise and go to my father, and will say unto him, Father, I have sinned against heaven, and before thee, And am no more worthy to be called thy son:”

He was sorry and went to tell his father.

While he was on his way back home his father saw him and ran out to greet his son and said, “For this my son was dead, and is alive again; he was lost and is found.”

“And they began to be merry.” (!)

Jesus told this story called a parable to help people, ... you, me, and everyone to understand how much God loves us ... Even when we make a mistake and are sorry, he forgives us and welcomes us to Him ... forever.

Have a happy week!

Hallo zusammen, 11 Juni 2023

Wir wurden gebeten, über eine biblische Geschichte namens „Der verlorene Sohn“ zu sprechen.

Ihr findet diese Geschichte im Neuen Testament im Buch Lukas, Kapitel 15:11- 32. ... „Ein gewisser Mann hatte zwei Söhne: Und der jüngere von ihnen sprach zu seinem Vater: Vater, gib mir den Anteil an den Gütern, der mir zufällt.“

Also teilte der Vater das, was wahrscheinlich Geld war, und gab es seinen Söhnen.

Der jüngere Sohn verließ seine Familie und zog in ein fernes Land. „Und als er alles ausgegeben hatte, entstand eine gewaltige Hungersnot in jenem Land.“

Nun steht er hungrig da und hat keine Bleibe. Er findet zwar Arbeit, indem er Schweine hütet, aber es gibt kein Essen für ihn. Da „kam er zu sich“ und erinnerte sich daran, dass die Leute, die für seinen Vater arbeiteten, genug zu essen hatten und auch sonst genug zu essen. Er sagte: „Ich will aufstehen und zu meinem Vater gehen und zu ihm sagen: Vater, ich habe gesündigt gegen den Himmel und vor dir und bin nicht mehr würdig, dein Sohn zu heißen.“

Es tat ihm leid und er ging, um es seinem Vater zu sagen.

Als er auf dem Heimweg war, sah ihn sein Vater und lief hinaus, um seinen Sohn zu begrüßen und sagte: „Denn dieser mein Sohn war tot und ist wieder lebendig; er war verloren und ist gefunden.“ „Und sie begannen fröhlich zu sein.“ (!)

Jesus erzählte diese Geschichte, die Gleichnis genannt wird, um den Menschen zu helfen, ... dir, mir und allen anderen, zu verstehen, wie sehr Gott uns liebt ... Selbst wenn wir einen Fehler machen und es uns leid tut, vergibt er uns und nimmt uns bei sich auf ... für immer.

Habt eine schöne Woche!